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Der Gute Hirte
Jesus wird auch als “Guter Hir-

te” bezeichnet. Das ist ein schönes
Beispiel. Ein guter Hirte liebt seine
Schafe über alles und versucht sie
von allen Gefahren fernzuhalten und
zu beschützen, deshalb sind sie oft
von einem Zaun umgeben. Dieser
schützt die Schafe davor in eine
unbekannte Gefahr zu laufen und
gleichzeitig schützt er die Schafe vor
wilden Tieren. Ein Hirte sorgt dafür,
dass seine Schafe immer auf den
saftigsten Wiesen sind.

Jesus ist unser guter Hirte und
wir sind die Schafe. Die zehn Gebo-
te, die in der Bibel stehen, sind z.B.
für uns wie ein Zaun. Sie sollen uns
schützen, damit wir uns nicht gegen-
seitig weh tun. Wenn du z.B. stiehlst,
dann hast du ein schlechtes Gewis-
sen und Angst erwischt zu werden,
und der Bestohlene ist traurig.

Jesus meint es gut mit uns und
möchte, dass es Seinen Schäfchen
am Besten geht. Deshalb legt Er so
viel Wert darauf, dass wir Ihm und
Seinem Wort, der Bibel, gehorsam
sind. Denn dann geht es uns selber
und unseren Mitmenschen gut.

Der Herr ist mein
Hirte, mir wird

nichts mangeln!
Psalm 23
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